

ZWEI STERNE IN DEIDESHEIM - NEUER STERN IN WACHENHEIM

Noch mehr Sterne für Pfälzer Restaurants: "Wir flippen gerade alle aus"

STAND: 4.4.2023, 18:58 UHR

In Karlsruhe wurden am Dienstag die Guide-Michelin-Sterne für Spitzengastronomie in Deutschland vergeben. In der Pfalz gibt es jetzt wieder ein Zwei-Sterne-Restaurant.

"Wir flippen gerade alle aus", so schildert Ralf Ole Leidner, der Geschäftsführer von "L.A. Jordan" im Hotel "Ketschauer Hof" die Stimmung im Restaurant in Deidesheim in der Pfalz. Das Spitzenrestaurant um Küchenchef Daniel Schimkowitsch ist nun mit dem zweiten Stern im Guide Michelin ausgezeichnet worden. "Von einem Stern zum zweiten, da sind einfach Welten dazwischen. Wir haben jahrelang daran gearbeitet", so Leidner.



Daniel Schimkowitsch, Küchenchef von L.A. Jordan, freut sich über den zweiten Stern.

Daniel Schimkowitsch arbeitet seit 2014 als Küchenchef im "L.A. Jordan" in Deidesheim. Nach einem Jahr bekam er den ersten Stern für seine Arbeit dort. Jetzt hat er in Karlsruhe bei der Verleihung den zweiten Stern bekommen. "Ich freue mich wahnsinnig. Diese Sterne sind ein Ritterschlag für mich und mein Team", so der Küchenchef. Gelobt wurde er vom Guide Michelin unter anderem für seinen Umgang mit japanischen Zutaten. (...)